



## Séjour à Santander 2018 - jour 3

publié le 16/05/2018

Encore une belle journée : le caprice de Gaudi, les villes de Comillas, San Vincente de la Barquera, Santillana del Mar et la grotte d'Altamira.

De retour à Santander, nous avons des tapas accompagnées de la Tuna de Santander : danses et musique finissent cette grande journée.

### Vidéo du jour :



(MPEG4 de 128.6 Mo)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement :** ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**